

イースト

メール

岩東進路指導部だより

East Mail

NO. 3

2014. 7. 14(月)

7月17日(木)

「文武両道のすすめ」

東京大学野球部監督 浜田一志 氏

高体連の全道大会には多くの部が出場し、時間割を変更しなければいけないほどになりました。野球部は春の大会に続き、夏の大会も全道に出場し、甲子園を狙うことになりました。今年の春以降、岩東は部活動の活躍に湧いています。非常に嬉しい事でした。

この件を浜田氏にお願いしたのは4月でした。その時はここまで予想したわけではありません。嬉しい誤算でした。(失礼)

いずれにしても今年最初の全校の講演会です。残念ながら肝心の野球部の諸君は大会行事で参加できませんが、他の全校生徒でしっかり話を聞きましょう。東京大学野球部は六大学のなかでもやはり特別で、勝敗が色々と報道されます。他にない注目され方をしてご苦労もあると思います。そういうお話も聞けるかもしれません。



1. 生徒全員、紙と筆記用具を持って下さいという指示がありました。(各学年で配られるはず)
2. 「生徒に当てます」という事です。特に運動部のキャプテンは当てられると思うのでしっかり答えて下さい。



▲東大野球部ではキャプテンを

(プロフィール)

・1964年9月11日、高知県生まれ。土佐高校時代は甲子園を目指し、野球漬けの日々を過ごす。3年夏の大会引退後、一念発起して東大受験を目指す。偏差値38(模試E判定)から、独自の勉強法で驚異的に成績を伸ばし東大理Ⅱに現役合格。

・1983年、東京大学理科Ⅱ類に入学。野球部に入部。4年次は主将として東京六大学野球リーグで活躍。東大野球部史上唯一1試合2ホームランを放った伝説のスラッガー。

・卒業後、東京大学大学院工学系研究科に進学し、プログラミングを専攻。大学院卒業後は、新日鉄に入社する。

・1994年に独立。東京都内に、文武両道を目指す「部活をやっている子専門の学習塾」としてAi西武学院を開業。

・2011年(平成24年)東大野球部監督就任。元巨人の桑田真澄氏を特別コーチに招き、話題を呼んだ。

最近、岩東（岩東生）にとって本当に意味のある「文武両道」はどういうものか、ずっと考えてきました。ただ部員が多ければいいのか？ 試合で勝てばいいのか？「文」の方がいい加減な奴が何が「文武両道」だ。「文武両道」という言葉は、岩東に来ているというだけで勉強もろくにしないようないい加減な奴を、甘やかす言葉に過ぎないのではないのか？ 本当の文武両道とは？ and more

しかし嬉しい事があります。職員室前の勉強スペースを運動部員がよく利用している姿が目にとまります。体育館の関係で部活が早く終わった時なのか、開始までに少し時間があるからなのか。勉強と部活動の両立の意識を持ってきているなど嬉しくなります。

この講演会が、本当の「文武両道」を考える機会になればいいと思います

案内

(まだ少し先ですが、夏休みを挟むので今案内します)

北海道大学薬学部説明会 9月2日(火) 放課後 16:00～ 地歴・公民教室

いつものように、薬学部のみならず北大の入試についてのお話もして頂けます。

中央大学・法政大学 合同説明会 9月4日(木) 16:00～ 地歴・公民教室

これも恒例です。特に中央大学の久保さんのお話は首都圏の私学志望者は是非聞いて下さい。中央大学に限らず首都圏私大の全般的な詳しいお話をして頂けます。

<日程のみ連絡> *申し込みは夏休み明けにします。

高校生メディカル講座(前期) 9月6日(土) 13:00～ (*土曜日授業終了後)

講師: 北海道大学院医学研究科神経病態学講座 神経内科学分野
教授 佐々木秀直 氏

高校生メディカル講座(後期) 12月6日(土) 9:00～

講師: 北海道大学大学院医学研究科内科学講座 腫瘍内科学分野
特任助教 本間 理央 氏

キリトリ

大学説明会 申し込み

年 組 番・氏名

○を記入して下さい

北海道大学薬学部	
中央大学・法政大学合同	

8月20日までにお願ひします